

Senioren-Töffgruppe: Vom Nebel in die Sonne

WÜRENLINGEN – 19 Bikerinnen und Biker haben am vergangenen Mittwoch eine Tour in die Vogesen unter die Räder genommen. Nach der langen Regenperiode nutzten sie das angekündigte Zwischenhoch um eine Traumroute zu befahren. Im morgendlichen Nebel ging es bei Laufenburg über die Grenze und hinauf nach Oberwihl - Wehr bis zum Kaffeehalt in Schliengen. Bei zunehmendem Sonnenschein wurde die Rheinebene durchquert, um bei Soulz in die Serpentina der Vogesen einzusteigen. Ein schmales, kurvenreiches Verbindungssträsschen führte hinauf zur Route de Crête, welche dann bei Le Markstein in Richtung Lac de Kruth und weiter über den Ballon des Vosges nach La Bresse zum Mittagshalt führte. Nach dem Tankstopp für Mensch und Maschine führte die Tour über die Route Ballon d'Alsace. Die gutausgebaute, verkehrsarme Strasse liess für die Teilnehmer keine Wünsche offen. In flotter Fahrt näherten wir uns dem Nachmittagshalt in Dannemarie, am Canal du Rhône Au Rhin. Im Becken vor der Schleuse für Kleinschiffe, wenden die Ausflugsschiffe und fahren zurück zum Rhein. Die Weiterfahrt durch den Feierabendverkehr in St. Louis verlangte von allen etwas Geduld, bis wir über die A98 bei Bad-Säckingen wieder in die Schweiz gelangten. Via Bözberg – Remigen erreichen wir wohlbehalten den Zielort im Cafe Schneider. Die 385 Kilometer lange Tour mit ihren tollen Eindrücken wird allen Teilnehmer/innen unvergessen bleiben. Die nächste Tour findet am Montag, 17. Juni 2019 statt. www.senioren-wuerenlingen.ch